
 

 

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 5 DE MAYO DE 2009 
 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Profa. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado  
Profa. Dra. Dª Elena de la Cuesta Elósegui 
Profa. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Profa. Dra. Dª. Paloma Cantó Ramos 
Profa. Dra. Dª. Isabel Aranguez Alonso 
Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Profª. Dra. Dª.  Emilia Carretero Accame 
Profª. Dra. Dª. Alicia Gómez Barrio 
Profa. Dra. Dª. Gloria Frutos Cabanillas 
Profª. Dra. Dª. Emilia Muñoz Martínez 
Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández Gª. de Castro 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Profª. Dra. Dª. Carmen de la Rosa Jorge 
Prof. Dr. D. Daniel Sánchez Mata 
Profª. Dra. Dª. Rafaela Raposo González 
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres 
Prof. Dr. D. José Mª. Rodríguez Peña 
Profª. Dra. Dª.  Beatriz López Ruiz 
Profª. Dra. Dª.  Adela M. Gutiérrez Bustillo 
Profa. Dra. Dª: Pilar Iniesta Serrano 
Profa. Dra. Dª. Irene Molina Martínez 
Profª. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito 
Proffª. Dra. Dª. María Molina Martín 
Prof. Dr. D. Baltasar Ruiz Roso Calvo de Mora 
Prof. Dr. D. José Antonio Escario García-Trevijano 
Prof. Dr. D. Pedro A. Galera Gómez 
Prof. Dr. D. Antonio Salinas Sánchez 
Profª. Dra. Dª. Mercedes Villacampa Sanz 
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán 
Profª. Dra. Dª.  Ana I. Olives Barba 
Dª. Pilar Gómez Bachmann 
Dª. Mª. Jesús Rodríguez Martínez 
D. Atuk Iturregui Pascual 
D. Pablo Jiménez Moreno 
Dª Paula Martínez Mediavilla 
D. Carlos Morato Aparicio 

En la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª Blanca 
Feijóo” de la Facultad de Farmacia, siendo 
las 16:30 horas del día 5 de mayo de 2009, 
se reúne la Junta de Facultad, con la 
asistencia de las personas que al margen 
se relacionan, previamente convocada al 
efecto, presidida por el Ilmo. Sr. Decano de 
la Facultad de Farmacia y actuando como 
secretaria la Profª. Dra. Dña. Paloma Cantó 
Ramos con el siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del 
Acta de la Junta de Facultad 
celebrada el día 23 de marzo de 
2009. 

2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
3. Informe de la Comisión Académica. 
4. Informe de la Comisión de 

Investigación y Profesorado 
5. Asuntos de trámite. 
6. Ruegos y preguntas. 

 
Excusan su asistencia los Profesores 

Dres., D. Carlos Martínez Honduvilla, D. 
Benito del Castillo García, Dª. Carmen Díez 
Marqués, D. Rafael Rotger Anglada, Dª. 
María Vallet Regí (en su lugar asiste el Prof. 
Dr. D. Antonio Salinas), Dª. Rafaela 
Raposo, Dª. Mª. Carmen Martín (en su lugar 
asiste la Profa. Dra. Dª. Ana Isabel Olives 
Barba). 
 

Abierta la Sesión por el Ilmo. Sr. 
Decano,  solicita que conste en acta su 
pesar y el de la Facultad de Farmacia, por 
él representada, por el fallecimiento de la 
madre de la Profa. Dra. Dª. Mercedes 
Rebuelta Lizabe y del hermano de la Profa. 
Dra. Dª. Ana Mª. López Sobaler. 

 
En el primer punto del orden del día se aprueba el Acta de Junta de Facultad del día 23 

de marzo de 2009, con algunas puntualizaciones de la Profa. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito. 
El Acta  modificada se aprueba y estará disponible en breve en la página web de la Facultad. 

 
En el segundo punto del orden del día el Ilmo. Sr. Decano informa y da la enhorabuena 

al Prof. Dr. D. Benito del Castillo García por su  nombramiento como Doctor Honoris Causa por 
la Universidad de Coimbra el día 10 de mayo. 

 



 

 

El Ilmo. Sr. Decano así mismo informa sobre la situación actual del nuevo Plan de 
Estudios, que será revisado por la Comisión Técnica de Rama de Plan de Estudios el próximo 
día 7 de mayo. Así mismo informa sobre la Reunión de Decanos de Europa en relación al 
Espacio Europeo. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández comenta la protesta generalizada y las 

reiteradas quejas recibidas en el Decanato por la presencia de alumnos y/o becarios en la 
cafetería con probetas y diverso material de laboratorio y recuerda a todos los presentes la 
propuesta, realizada por la Profª. Dra. Dª. María Molina y apoyada por el Prof. Dr. Sánchez 
Muniz, que se aprobó en Junta de Facultad, de no entrar con bata de laboratorio en el bar.  En 
este sentido, el Reglamento de Riesgos Laborales indica que no se utilizará la ropa de 
laboratorio fuera del mismo, así por ejemplo, en la Facultad de Medicina y Hospitales ya se 
está cumpliendo. 

 
El Ilmo. Sr. Decano así mismo informa sobre la pandemia de la nueva gripe, que al 

parecer está teniendo lugar en Valencia. También comunica que en nuestra Facultad no ha 
habido problema, a pesar de que nuestros alumnos fueron de viaje del Ecuador a Méjico. En 
este sentido alerta y consultará al Rectorado, sobre las próximas lecturas en la Facultad de 
tesis doctorales de doctorandos o miembros de tribunal de tesis procedentes de Méjico. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández comenta los problemas que surgen en la 

Facultad en relación al botellón. El jueves pasado día 30 de abril se comunicó a los 
departamentos que se cerraba la facultad a las 19.30, según normas recibidas del Rectorado, 
para evitar en lo posible desórdenes con motivo de la festividad que celebran los alumnos de 
“San cemento”; en estos casos el personal de conserjería se queda para abrir la puerta en caso 
necesario. El Sr. Decano expone a los presentes alguna solución para paliar el problema del 
botellón. Por ejemplo, pedir al encargado de la cafetería que sólo vendan productos a consumir 
dentro de la misma y pedir apagar las luces de la Facultad los días críticos. 

 
La Profª. Dra. Dª. Mercedes Villacampa interviene manifestando su asombro al respecto, 

ya que opina que debería ser el Rectorado quien tomara medidas y no nuestra Facultad 
apagando las luces. El Sr. Decano responde que todos los lunes el Rectorado recibe protestas 
con fotos del botellón y no toman medidas, por lo que nosotros podríamos tomar la iniciativa de 
apagar las luces entre 10 de la noche y 2 de la mañana. 

 
El Prof. Dr. D. José Antonio Escario García Trevijano comenta que si se nos obliga a 

cumplir reglas habrá que cumplir todas, no sólo respecto a batas de laboratorio sino también al 
tema botellón; propone una protesta conjunta de todas las facultades cercanas. La Profª. Dra. 
Dª. Irene Iglesias Peinado apunta que, cuando estuvieron las tiendas de campaña delante de la 
Facultad durante meses, protestaron tres decanos y el Rectorado no reaccionó. 

 
El Prof. Dr. D. Jesús Román manifiesta que él es antibotellón y en este sentido habla a 

los  alumnos todos los años, pero que el botellón es un problema de mayor magnitud, no sólo 
de la Facultad y que, como en su opinión es un problema de educación, la labor educativa del 
profesorado universitario debería implicarse en este problema. El Sr. Decano comenta que lo 
malo es que vienen jóvenes de fuera, no sólo alumnos.  

 
La Profª. Dra. Dª. Isabel Aranguez Alonso sugiere denunciar el problema. El Prof. Dr. D. 

Rafael Lozano Fernández comenta que ya se denuncia el tema al servicio de Seguridad todos 
los lunes. 



 

 

 
La Profª. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito apoya la idea de apagar de 10 a 2 las luces. 
 
El Prof. Dr. D. Albino García Sacristán manifiesta que no debe consentirse el botellón 

dentro de la Facultad, particularmente en el recinto separado con verjas de la planta sótano, así 
como las partidas de cartas que se desarrollan con frecuencia en el mismo, rogaría que se 
tomaran medidas al respecto. 

 
La Profª. Dra. Dª. Emilia Muñoz Martínez propone un mayor control de acceso a la 

Facultad. 
 
El Sr. D. Atuk Iturregui Pascual manifiesta que en su opinión el Servicio de Seguridad es 

poco eficaz. El Sr. Decano comenta que nosotros sólo podemos llamar al Servicio de 
Seguridad y luego es el Rectorado el que debe de llamar a la Policía, así mismo manifiesta su 
intención de ponerse en contacto con los decanos de Ciencias de la Información, de Medicina y 
Odontología para enviar las protestas pertinentes al Rectorado. La Profª. Dra. Dª. Gloria Frutos 
Cabanillas sugiere adjuntar unas hojas de firmas para enviar una queja formal al Rectorado. 

 
En el mismo punto del orden del día, el Ilmo. Sr. Decano informa sobre la reunión 

mantenida con los Directores de Departamento  sobre el tema GEA. Asimismo informa que 
alguien hizo una queja formal al vicerrectorado directamente por la existencia de virus en los 
ordenadores de las aulas del otro edificio; a este respecto el Sr. Decano explica que lo que 
sucede es que algunos profesores llevan los virus de sus ordenadores en su pendrive  y el 
ordenador del aula lleva antivirus, pero lógicamente no borra el virus del pendrive, sino que 
protege el ordenador del aula.   

 
El Ilmo. Sr. Decano recuerda a todos los presentes el éxito, tanto en el público asistente 

como en su organización, del Homenaje a la Profª. Dra. Dª. María Vallet Regí y da la 
enhorabuena en su nombre y en el de la Facultad tanto a la homenajeada como al comité 
organizador presidido por la Profª. Dra. Dª. Ana María Crespo de las Casas, y formado además 
por las Profas. Dras.: Dª. Gloria Frutos Cabanillas, Dª. Margarita Fernández García de Castro, 
Dª. Ángeles Heras Caballero, Dª. Elena de la Cuesta Elósegui, Dª. Rocío Herrero Vanrell, Dª. 
María Molina Martín y por el Prof. Dr. D. Antonio López Lafuente. 

 
El Ilmo. Sr. Decano recuerda también a todos los presentes el éxito de las X Jornadas 

de alumnos de pregrado, en las que participaron 833 alumnos, de ellos 250 eran alumnos de 
Farmacia; hubo 133 aportaciones, 31 solicitudes de premio y 12 premios concedidos. El Sr. 
Decano da la enhorabuena a las Sras. Vicedecanas Dª. Irene Iglesias Peinado y Dª. Begoña 
Elorza Barroeta, que fueron nuestras organizadoras. 

 
La Profª. Dra. Dª. Gloria Frutos Cabanillas solicita que se de más información sobre el 

congreso de alumnos. El Sr. Decano explica que toda la información se halla en la página web 
de la Facultad. La Profª. Iglesias Peinado añade que se celebra siempre en abril y que va 
rotando la organización y la sede por las facultades implicadas. A este respecto el Prof. Bolás 
Fernández pregunta si se podrían  prever las fechas para evitar solapamiento con las prácticas. 
La Profª. Elorza Barroeta indica que sí, cuando la organización corre a cargo de nuestra 
Facultad. 

 
El Ilmo. Sr. Decano, siguiendo con el mismo punto del orden del día, informa sobre el 

éxito de la becaria UATD de ayuda al Campus Virtual, ya que se han incrementado las 



 

 

asignaturas virtualizadas. También comenta el acceso a los grupos de investigación en la web 
y señala que quien desee que su grupo tenga acceso al enlace lo comunique vía email a la 
Sra. Vicedecana de Investigación y Profesorado. Comunica así mismo que se organizarán 
cursos para mejorar la página web. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández manifiesta su agradecimiento a todos los 

departamentos por las facilidades ofrecidas en las inspecciones de la instalación eléctrica, que 
se están llevando a cabo en estos momentos. En cuanto a infraestructuras, también comunica 
que se han puesto cintas antideslizantes en las rampas y se van a poner además en todas las 
escaleras. 

 
El Ilmo. Sr. Decano informa así mismo sobre la admisión de nuevas plazas para 

alumnos en nuestra Facultad, el curso pasado se nos adjudicaron 429, habiendo solicitado 390 
y este año serán como máximo 400.  

 
El Prof. Dr. D. Albino García Sacristán interviene diciendo que, en su opinión admitir 400 

alumnos es demasiado para un Centro que tiene que impartir materias experimentales y de 
ciencias de la salud. Habría que reducir el número de alumnos admitidos, lo que permitiría, 
además, tener solo los mejores expedientes. 

 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández responde que nuestra nota de corte está sobre 

6,9, que no es tan baja como para que vengan malos expedientes. A este respecto la Profª. 
Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado interviene diciendo que nuestra Facultad tiene la nota de corte 
más alta de las Facultades de Farmacia de España y que, por ejemplo este año hemos tenido 
entre 15 y 20 alumnos de excelencia con una nota media superior a 9,5; otro dato a tener en 
cuenta es, según comenta la Sra. Vicedecana de alumnos, que este curso han ingresado en la 
Facultad estudiantes con 9,9 de expediente. El Ilmo. Sr. Decano añade que nuestros alumnos 
son los primeros que entran por ejemplo en el FIR. 

 
El Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán interviene para exponer que 400 alumnos es un 

número coherente con el número de profesores de nuestra Facultad. La Profª. Dra. Gutiérrez 
Bustillo añade que en su experiencia como profesora no ha constatado que nuestros alumnos 
sean peores que los de otras facultades. Se debate ampliamente a continuación sobre el 
número adecuado de alumnos a admitir en relación con el profesorado actual, con los posibles 
traslados y con el proceso de Bolonia, el Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández explica que el 
número de traslados de alumnos procedentes de otros centros es similar al de alumnos que 
salen del nuestro y que la programación docente está hecha de acuerdo al número de 
alumnos, número de profesores y medios materiales disponibles. 

 
El Ilmo. Sr. Decano añade, en relación a infraestructuras, que se ha dado el Visto Bueno 

a todas las instalaciones de gas del nuevo edificio. 
 
En cuanto al acto de graduación de alumnos, se acuerda como fecha adecuada el 10 de 

julio. El Ilmo. Sr. Decano ruega y agradece que asista a dicho acto al menos un representante 
de cada departamento. 

 
El Ilmo. Sr. Decano y su equipo plantean la posible celebración de la cena fín de curso 

en la que podría homenajearse a los profesores que se jubilan este año. Se preguntará esta 
posibilidad a los departamentos. 

 



 

 

El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández comunica que la fecha asignada para la 
festividad de la Inmaculada Concepción, para el próximo curso, es el viernes 4 de diciembre y 
que el acto académico de nuestra patrona seguirá celebrándose el 8 de diciembre, como es 
habitual. 

 
El Ilmo. Sr. Decano informa sobre la Convocatoria para la provisión de Becas en el Real 

Colegio Mayor de San Clemente de los Españoles en Bolonia, para los cursos 2010 y 2011. 
 
El Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández cede la palabra al alumno D. Atuk Iturregui 

Pascual, quien explica que se hizo un referéndum sobre si era favorable abrir un debate sobre 
el Proceso de Bolonia, a demanda de los “antibolonia”, pero el Rectorado no proporcionó los 
censos de alumnos a la delegación de estudiantes. El 88% de los votantes (± 12%) opinó que 
sí era favorable abrir un debate sobre el proceso de Bolonia. D. Atuk Iturregui añade que la 
gente se está informando a través del movimiento estudiantil, no por clases informativas. El 
Ilmo. Sr. Decano expone que en nuestra Facultad se han impartido clases informativas. En 
nuestra Facultad el 78 % votó a favor de la paralización del proceso del Plan Bolonia. 

 
En el tercer punto del orden del día: Informe de la Comisión Académica , la Comisión 

Académica propone que las clases comiencen el día 21 de septiembre (de 1º a 4º curso) y el 
día 14 de septiembre las de 5º curso. Se aprueba por unanimidad dicha propuesta. La Profª. 
Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta comunica que, según recomendaciones del Rectorado, las 
Actas de Junio deberán estar firmadas como máximo el 20 de julio y en septiembre el día 22 de 
septiembre; así mismo informa que se están celebrando reuniones con los Decanos para 
intentar cambiar el calendario académico y pasar los exámenes de septiembre a la segunda 
quincena de julio. 

 
La Profª. Dra. Dª. Gloria Frutos Cabanillas comenta que, al parecer los alumnos de 

febrero o septiembre, pueden examinarse en mayo. La Profª. Dra. Iglesias Peinado interviene 
diciendo que no tienen derecho a ese examen de mayo, pero en contadas ocasiones si el 
profesor lo estima conveniente, puede sustituirse el de septiembre por el de mayo. El Prof. Dr. 
D. Rafael Lozano Fernández explica que el alumno tiene derecho sólo a 2 convocatorias, por 
tanto si se hace un examen adelantado en mayo, debe firmar un documento de renuncia al 
examen de septiembre, y lo que es inamovible es que las actas deben estar firmadas en fecha 
prevista. 

 
En el cuarto punto del orden del día: Informe de la Comisión de Investigación. La Profª. 

Dra. Dª. Elena de la Cuesta Elósegui comunica el acuerdo tomado por unanimidad en la 
reunión del 23 de abril para evaluar la solicitud de Estancias de Doctores y Tecnólogos en la 
UCM-Grupo Santander (Submodalidad B) para la convocatoria 2009. Así mismo se informa 
sobre las dos propuestas de plazas de profesorado que se relacionan a continuación: 
 
 
CUERPO Catedráticos de Universidad 
 
AREA DE CONOCIMIENTO: Química-Física 
 
CENTRO:  Facultad de Farmacia 
 
DEPARTAMENTO:  Química-Física II (Físico-Química Farmaceútica) 
 
PERFIL INVESTIGADOR: (1)   Materiales híbridos multirespuesta. 



 

 

 
PROPUESTA DE HASTA 15 MIEMBROS PARA FORMAR PARTE DE LA COMISIÓN (2) (3) 
 

Apellidos y nombre Universidad 
Francisco García Blanco Complutense de Madrid, Facultad 

de Farmacia 
Juan José Iruin   Universidad del País Vasco 
Santiago Lago Aranda Pablo de Olavide 
Arturo López Quintela Santiago de Compostela 
Pilar Tarazona  Alcalá de Henares 
Ramón González Rubio Complutense de Madrid, Facultad 

de Químicas 
Mª Asunción Alsina Esteller Barcelona, Facultad de Farmacia 
 Juan Carlos López Alonso Universidad de Valladolid 
Josefa Donoso Pardo Universidad de las Islas Baleares 
Sebastián Muñoz Guerra Politécnica de Cataluña 
Juan Colmenero de León Universidad del País Vasco 
Antonio Fernández Barbero  Universidad de Almería 
Angel Alegría Loinaz Universidad del País Vasco 
Víctor Mosquera Tallón Santiago de Compostela 
Rama Bansil  Boston University 

 
 
CUERPO Profesores Titulares de Universidad 
 
AREA DE CONOCIMIENTO: Nutrición y Bromatología 
 
CENTRO:  Facultad de Farmacia 
 
DEPARTAMENTO:  Nutrición y Bromatología II 
 
PERFIL INVESTIGADOR: (1)   Ciencia y Análisis de los Alimentos 
 
PROPUESTA DE HASTA 15 MIEMBROS PARA FORMAR PARTE DE LA COMISIÓN (2) (3) 
 

Apellidos y nombre Universidad 
Carmen Díez Marqués Complutense de Madrid 
Mª Teresa Mora Ventura Autónoma de Barcelona 
Carlos Díaz Romero La Laguna 
Montaña Cámara Hurtado Complutense de Madrid 
Mª Jesús Lagarda Blanch Valencia 
Esperanza Torija Isasa Complutense de Madrid 
Antonio Herrera Marteache Zaragoza 
Rosa Mª Ortega Anta Complutense de Madrid 
Mª José Villanueva Suárez Complutense de Madrid 
Amelia Hernández García Alcalá de Henares 
Mª del Rosario Martín de Santos Complutense de Madrid 
Celestino Santos Buelga Salamanca 
Isabel Goñi Cambrodón Complutense de Madrid 
Mª Dolores Tenorio Sanz Complutense de Madrid 
Esperanza Mollá Lorente Autónoma de Madrid 

 
 
La Junta de Facultad acuerda por unanimidad aceptar la propuesta de dicha comisión.  



 

 

 
En el quinto punto del orden del día: Asuntos de trámite, se da informe favorable al 

Master Universitario en Inmunología. 
El Ilmo. Sr. Decano informa que la próxima Junta de Facultad tendrá lugar el día 25 de 

junio a las 12.00 en primera convocatoria y a las 12.30 en segunda convocatoria. 
 
En el sexto punto del orden del día: Ruegos y preguntas, el Prof. Dr. D. Pedro A. Galera 

Gómez pregunta sobre el grado de experimentalidad de los primeros cursos, ejemplo en 
Química-Física I o II; el Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández explica que el primer documento 
enviado por la Profª. Dra. Dª. Mercedes Doval ya no es vigente, pero que el grado de 
experimentalidad en la actualidad es 3. 

 
El Prof. Dr. D. José Antonio Escario García Trevijano pregunta si podrían transformarse 

todos los Microsoft a Microsoft Office 2007, en vez de 2003. El Prof. Dr. D. Luis García Diz 
responde que sí y el Sr. Decano añade que se incorporará un visor para poder entrar con el 
Microsoft Office 2007. 

 
La Profª. Dra. Dª. Isabel aránguez pregunta por las reuniones de la Comisión de Junta de 
Facultad de Profesorado.  
  

La Profª. De la Cuesta Elósegui responde que es Vicedecana de Investigación y 
Profesorado, pero que hasta el momento, desde que ella tomó posesión de su cargo sólo se ha 
reunido la Comisión de Investigación, no de Profesorado. El Prof. Dr. D. Jesús Roman 
Zaragoza manifiesta su asombro de que algunas comisiones no se reúnan apenas; la Profª. 
Dra. Dª. Elena de la Cuesta Elósegui explica que antes se enviaban las plazas a los 
departamentos y en la actualidad no, ya que el Rectorado directamente toma las decisiones, no 
la Comisión de Profesorado en funciones.  

 
La Profª. Dra. Dª. Isabel Aránguez muestra su perplejidad al haber recibido en el Orden 

del Día previsto para la Junta de Facultad del 5 de Mayo, un punto en el que se hace referencia 
a los acuerdos de la Comisión de Investigación y Profesorado. Manifiesta que ella pertenece a 
la Comisión de Profesorado y no ha sido convocada. 
 

Ante la comunicación del Sr. Decano y de la Sra. Vicedecana de que ha habido un error 
en la redacción del Orden del Día, ya que sólo se ha reunido la Comisión de Investigación, la 
Profª Aránguez acepta que haya podido haber un error, aunque en el informe presentado por la 
Vicedecana, se haya hecho referencia a la convocatoria de distintas plazas de profesorado y 
manifiesta que esta situación equívoca, puede dar pie a una transformación que mejore la 
estructura de la Comisiones. Por tanto, solicita que, dado que ha habido una reestructuración 
en el Equipo Decanal y los distintos Vicedecanatos han modificado sus competencias, se 
modifiquen las Comisiones delegadas de la Junta de Facultad, con el fin de que estas reflejen 
mejor las competencias y los trabajos que tienen asignados y se adecuen a las nuevas 
situaciones a las que la Facultad tiene que enfrentarse ante la próxima incorporación al 
Espacio Europeo de Educación Superior. 

 
La Profa. Dra. Dª. Emilia Muñoz Martínez ruega igualmente que se revise la composición 

de las comisiones. 
 



 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo las 18:30 
horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de la cual como 
Secretaria, doy fe. 

 
      
 
 

En Madrid a 5 de mayo de 2009 
      LA SECRETARIA DE LA FACULTAD 
 
 
 
 
      Fdo.: Paloma Cantó Ramos  
 
 
 

 
 

 


